

180 estudiantes de Ermua visitarán una muestra sobre diferencias enriquecedoras

Alrededor de 180 estudiantes de los colegios ermuarios visitarán una exposición de promoción y animación a la lectura desde una perspectiva de género, titulada 'La diferencia nos enriquece'.

La biblioteca municipal también ha organizado actividades para la población adulta, que giran en torno a esta muestra y que se desarrollarán durante esta semana. Los elementos que componen la exposición se encuentran en el hall del Cinema Ermua. La iniciativa está basada en el libro infantil 'El túnel', de Anthony Browne.

En la muestra se pueden encontrar 19 cuadros con las ilustraciones del libro. En éstas se reproducen los roles de género y las diferencias entre un hermano y una hermana. Por estas ilustraciones Anthony Browne recibió el Premio Andersen al mejor ilustrador. La exposición se complementa con la reproducción física del túnel que aparece en el cuento y que se utilizará en las actividades que la complementan.

A las visitas guiadas para la población estudiantil acudirá el alumnado de cuarto y quinto de primaria de los centros escolares ermuarios. La actividad se desarrollará en horario lectivo.

Los encuentros estarán dirigidos por una monitora, que presentará un cuentacuento del libro adaptado a la edad del público. Se concluirá con actividades personales y grupales en torno a la temática que guía la actividad.

Además de las visitas infantiles, el público adulto también se podrá acercar al tema a través de otras tres actividades. La primera de ellas ya se celebró ayer lunes y se trataba de un video-forum sobre la película 'El principio de Arquímedes', en la que se refleja la diferencia entre dos amigas, cada una de las cuales desea la vida de la otra.

Mañana, miércoles, se llevará a cabo la segunda de las actividades para adultos. Será una charla-taller bajo el lema de 'Los hombres y mujeres, un encuentro imposible'. Estará impartido por personal del Centro de Desarrollo Comunitario Mari Langer y comenzará a las 18 horas, en la Casa de la Mujer de Ermua (calle Izelaieta número 12).

Desmontar estereotipos

El jueves, el colectivo Urtxintxa, explicará 'Lo que cuentan los cuentos'. Se trata de un taller para desmontar los cuentos que transmiten estereotipos sexistas y se iniciará a las 18 horas en la Casa de la Mujer. Para tomar parte en estas actividades es necesario inscribirse con anterioridad en la Casa de la Mujer o en la biblioteca municipal.

Esta actividad que auna la intención de dar a conocer el cuento en el que está basada y trabajar la iniciativa de la animación a la lectura desde la perspectiva de género, ha recorrido ya las biblioteca de Markina, Ondarroa e Iurreta y una vez que concluya en Ermua se trasladará a Legazpia, Arrasate y finalizará su recorrido en la biblioteca de Eibar. Ésta es la tercera iniciativa de estas características que organiza la biblioteca ermuarra, ya que en campañas anteriores se contó con las exposiciones de Juul y Frida Kahlo.